

Irun "analizará" si ejecuta la biblioteca de San Juan-Etxeandia en 2012

Irun. El arquitecto Luis Uzcanga, autor del complejo de aparcamiento y servicios de San Juan-Etxeandia en Irun, está 'redactando en estos momentos' el proyecto para habilitar y equipar la planta menos uno como nueva biblioteca de Irun. 'Y será entonces, con el proyecto en la mano, cuando decidiremos si se puede o no acometer presupuestariamente en 2012', aseguró ayer la delegada de Cultura, Belén Sierra.

Sierra hizo estas declaraciones al ser preguntada por este periódico sobre si 'prevé que la planta menos uno de San Juan-Etxeandia se acondicione en 2012 como biblioteca infantil y juvenil', tal como anunció el alcalde, José Antonio Santano, el pasado diciembre, en los días previos a las visitas guiadas a las obras de San Juan-Etxeandia, organizadas por Irunvi.

Vídeos e infografías

En estas visitas llegaron incluso a mostrarse a los vecinos y ciudadanos algunas infografías y vídeos que mostraban, de manera preliminar, el aspecto que tendrá esa futura biblioteca.

Una biblioteca que estará conectada con el futuro auditorio, aunque su entrada en funcionamiento no depende de la construcción de este último edificio que, por motivos de presupuesto, todavía no tiene fecha.

'Se está trabajando en la redacción del proyecto de biblioteca en San Juan-Etxeandia y, a partir de ahí, llegará la toma de decisiones posteriores', señaló la edil de Cultura en la presentación del programa de actividades de la biblioteca Ikust-Alaia para este último trimestre del año.

Unamuno y la guerra La biblioteca de Irun seguirá con sus talleres y seminarios habituales, pero ha programado algunas novedades de aquí a finales de año.

'Por un lado, habrá una exposición fotográfica del Irun de antes y después de la guerra, con los fondos de la familia de Jaime Fernández Blanco; y, por otro, recordaremos los 75 años de la muerte de Miguel de Unamuno y su estancia en Hendaia, con dos conferencias y un recital poético', explicó Belén Sierra.